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9月 25日 卓話『自分史』
　　　　 斎藤修弘会員（時間変更）
10月 2日 フィリピン訪問報告
　　　　　　　大木保司会員
　　　　 職業奉仕卓話
10月 9日 ガバナー公式訪問準備
　　　　 小　正行ガバナー補佐
　　　　 クラブ協議会①
10月18日 ガバナー公式訪問
　　　　 クラブ協議会②
10月23日 親睦旅行に振替
　　　　 10/25～26(時間変更）
10月30日 卓話『自分史』
　　　　 長沼大策会員（時間変更）

ビジターゲスト
　米山記念奨学生
　　　　　　朴　秀昡さん
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ロータリーに輝きを

会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。先週は、イチロー選手と本田選手の話をした
と思いますが、今週は何と言っても錦織圭選手だと思います。
　関口直前会長はじめテニスをやられている方々の中で、素人の私が
お話するのもと思いましたが、一人の感動した日本人としてお話しま
す。世界４大大会のひとつであります、全米オープンテニスにおきま
して素晴らしい成績を収めました。準決勝では、世界ランキング１位
のジョコビッチ選手を破り、決勝戦では、対戦成績５勝２敗と勝ち越
しているマリン・チリッチ選手との対戦ということで、なおさら皆さ
んも期待されたと思います。結果は、残念ながら準優勝に終わりまし
たが、近い将来に必ず優勝出来ると思いますので、期待したいと思い
ます。また、何と言ってもスピーチで自分自身が一番悔しいのにチー
ムスタッフやスポンサーへごめんなさいとお詫びの言葉と感謝の言葉
を述べており、感動しました。東京株式市場でも錦織銘柄と言われて、
ヨネックス、ダンロップスポーツ、ＷＯＷＯＷ、日清ホールディング、
ユニクロなどの銘柄も急騰したと報じられておりました。ユニクロは、
錦織選手に臨時ボーナス会社で５０００万、柳井社長から５０００万
の計１億円出されるそうです。経済波及効果も本田選手のＡＣミラン
移籍時の３００億円を上回ると予想されています。また、私も驚きま
したが、錦織圭選手も１２歳の時に世界一になると作文に書いていた
そうです。やはり本田選手と同様に「なりたい」では駄目で、「なる」
という言い切りが大切だと改めて思いました。自分自身もそうですが、
皆さんもこれからの自分へ、また周りの子供たちに様々な場面で、
「なりたい」ではなく、「なる」という目標設定が必要であると伝え
て頂ければ楽しみも増えるかと思います。
　また、松岡修三さんの語録で「１００回叩くと壊れる壁があったと
する。でもみんな何回叩けば壊れるか分からないから、90回まで来て
いても途中で諦めてしまう。」と言っています。人によっては、３０
回だったり５０回だったり９９回だったりするかも知れません。これ
は、松下幸之助さんの「失敗したところで、やめてしまうから失敗に
なる。成功するところまで続ければ、それは、成功になる。」という
話に通ずると思います。なかなかそれが難しいことですが、念頭にお
いて動くか動かないかで大きな結果として差が生まれるのではないで
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員の減少に歯止めがかかり増強に役立つ、もろもろをリ
ンクさせての管理運営部門のお話しでした。
　先程、藤村副幹事からお話しがあったように、ロータ
リーデーを重要視し、各クラブとも力を入れている様子
があり、やはりどのクラブにも共通しているのが地域を
巻き込んでロータリーデーを設営するということでした。
非常に敷居の高いセミナーでしたが、今後のプログラム
にも役立てていきたいなと思いました。

広報部門　クラブ広報委員会　長沼大策委員長
　広報部門セミナーが8月23日に開催されました。はじ
めに濱野ガバナーの挨拶があり、現在の地区のロータ
リアンの人数が発表されました。一般の方をまきこんで
の「ロータリーデー」についてもガバナーは触れました。
　続きまして担当諮問の田中德兵衛パストガバナーの
基調スピーチがありました。田中パストは、大塚パストガ
バナーが仰る「ロータリーをブランド化しなければなら
ない」というお言葉を引用して「公共イメージと認知度
の向上」イメージとブランド認知を調和させることが重
要であると仰っていました。
　ロータリーデーでは11月に日本のロータリアンが１
つになる「ジャパンロータリーデー」という企画が予定さ
れているようです。またロータリーデーについて、各クラ
ブが開催する内容・日時を地区に連絡いただければ、地
区の方が取材に来てくださるそうです。またその内容は『
ロータリーの友』にも投稿してください、とのことでした。
　セミナー後半はインターネットの活用ということで、地
区ホームページへの投稿方法の指導があり、会員の個
人情報を記載し検索することができるシステムが紹介
されましt。また地区ＨＰのＴＯＰページ下段にあるバナ
ー広告を募集していて、年間１万円、現在67社で、100
社を目標にしているそうで、当クラブでは尾花パストの
会社がお見受けできました。それとインターネットでは
facebookページの説明がありました。
　社会奉仕委員会さんと協力して推進するペットボトル
キャップ回収事業についても案内がありました。
　「END　POLIO　NOW」の活動として、AKB48の「
恋するフォーチュンクッキー　2770地区バージョン」
の制作を行うとのことで、ダンスを踊ってきました。
YouTubeに公開されたら報告させていただきます。
　最後に中川広報部門委員長のお言葉ですが「ロータ
リアン一人ひとりが広報マン」とのことです。一人ひとり
の広報活動をよろしくお願いいたします。

スマイルスマイル
齋藤哲雄副会長　9月議会より都市整備消防常任委員会
　　　　　　　　委員長を拝命しました。
齋藤博重会長／久保田幹事／藤村副幹事／武重会員／岡野会員／
大塚信郎会員／齋藤重美会員／井上会員／村岡会員／尾花会員／
渡邉会員／名取会員／大塚崇行会員／島村会員／関口会員／樋口会員／
野瀬会員／宇多村会員／長沼会員／斎藤修弘会員／北村会員
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井上　清 100.00% 100.00%
宇多村　海児 100.00% 100.00%
大木　保司 100.00% 100.00%
大塚　崇行 100.00% 100.00%
大塚　信郎 100.00% 100.00%
岡野　晴光 100.00% 100.00%
尾花　正明 100.00% 100.00%
神田　博一

66.67% 77.78%
66.67% 77.78%

吉川　公夫 100.00% 100.00%
久保田　勲 100.00% 100.00%
古賀　昇 0.00% 13.33%
小林　邦彦 100.00% 100.00%
齋藤　重美 100.00% 100.00%
齋藤　哲雄 100.00% 100.00%
斎藤　修弘 100.00% 100.00%
齋藤　博重 100.00% 100.00%
島村　健 100.00% 100.00%
須田　悦正 100.00% 100.00%
関口　和夫 100.00% 100.00%
武重　秀雄 100.00% 100.00%
富永　建 100.00% 100.00%
長沼　大策 100.00% 100.00%
名取　勝 100.00% 100.00%
野瀬　将正 100.00% 100.00%
萩原　修 100.00% 100.00%
樋口　雅之 100.00% 100.00%
深澤　圭司 100.00% 100.00%
藤村　作 100.00% 100.00%
細野　宏道 100.00% 100.00%
宮島　亜矢子 66.67% 57.78%
村岡　武仁 100.00% 100.00%
横山　泰史 66.67% 77.78%
吉野　丈朗 66.67% 64.44%
渡邉　清 100.00% 100.00%
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会員名 当月（％） 通算（％）8月28日
第2555回

8月21日
第2554回

8月7日
第2553回

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告
久保田　勲幹事

委　員　長　報　告

　◆先週、臨時理事会を
開き、広島土砂災害の義捐
金の件で、前回のフィリピ
ンの災害の義捐金と同等
額の20万円を、至急を要
すということで、理事会終
了後すぐに地区に渡していただきました。
◆地区大会が11月15・16日というご案内がきておりま
す。チラシ等については会員ぶんの枚数が郵送でくるそ
うですので届き次第配布いたします。当日の記念講演講
師は俳優の津川雅彦さんと美容家IKKOさんです。皆さ
まのご参加のほどをお願いいたします。
◆上尾イルミネーション実行委員会から協賛について
と、あげお花火大会の実行委員会の開催について、この
件に関しましては会長が出席ということで進めさせてい
ただきたいと思います。
◆先週、皆様方に新会員紹介シートをお配りしましたが
、記入していただきましたら、こちらは大切な情報ですの
でぜひ私か会長にお渡しいただけると幸いです。１人３
名のご紹介をお願いいたします。
◆ロータリー米山記念奨学会から米山功労クラブとし
て感謝状をいただきました。
◆自衛隊協力会から協力会費で１人1,000円の寄付を
よろしくお願いいしたします。
以上です。
 

親睦活動委員会　樋口雅之委員長
　皆様こんにちは。先日
FAXで皆様に送らせてい
ただいた10月26日の親睦
旅行ですが、まだ出欠のお
返事をいただけていない
方が数名いらっしゃいます
ので、お早目のご回答をお願いいたします。

しょうか。一歩一歩前向きに進んで生きましょう。
　話は変わりまして、日本には、１年を４等分した
春夏秋冬の四季の他に24等分した24節気、さらに
は72等分した72候という季節区分があります。２
月の４日頃を指す「立春」から始まり１月の20日頃
を指す「大寒」で一年となります。現在は、９月の
８日頃を指す、しろいにつゆと書きまして「白露」
にあたりまして、秋色が濃くなる時期。大気が冷え
て、草花に白露がつき始める頃。とされています。
しかし、感じるところでは、８月の２３日頃を指す
「処暑」暑さが峠を越えて後退し始める頃。台風襲
来の特異日とされています。これを見ますと２週間
ほど時期がずれているように思いますが、そんな季
節を感じながら過ごすと心が和むように思います。
本日も宜しくお願い致します。

米山記念奨学生　朴　秀昡さん

ロータリー米山記念奨学金授与

　先週韓国に行ってきました。両親と久しぶりに会って
いい時間を過ごしてきました。国へ帰ってみて、少しずつ
いろいろなところでロータリーのシンボルが目に入って
きました。今までは気付かなかったけど、自分もロータリ
ーの一員になっている気がしました。
　韓国といえば辛いものが有名で、以前は辛いものが
大好きで毎日食べていましたが、日本に来て５～６年に
なると少しずつ体に変化がきて、辛いものに弱くなって
お腹をこわしてダイエットになりました。日本に帰ってき
たら郵便箱に大学からの成績通知表がありました。春
の学期はたいへんな時期で、いつもより難しい授業を選
んで後悔していましたががんばってオールＳ＝満点をも
らいました。来年皆さんににプレゼントで成績優秀賞を
もってきますと話しましたが、自信は50％ですけれど最
後までがんばります。よろしくお願いいたします。

AGEO ROTARY CLUB

例会主題　セミナー報告
米山記念奨学部門　米山記念奨学委員会　島村健委員長
　８月３日に行われた米山
記念奨学部門セミナーの
報告をいたします。セミナ
ーには私と朴さんと、カウ
ンセラーの大塚パストガバ
ナーにご出席いただいてい
ます。米山記念奨学部門については朴さんもいらしてい
ますし、長年奨学生も来ていますので上尾ＲＣの皆さん
には特に細かく説明する必要はないかと思いますがご
報告いたします。米山記念奨学会は日本独自のもので、
外国人留学生の支援・交流を通じ、国を超えた絆や信
頼関係を築き、やがて、一人ひとりの胸に世界平和を願
う“心”を育てるという事業創設の願いが込められてい
ますが、日本全国にロータリーは34地区ありますが、合
同の事業であるという認識があると思います。資料には
米山学友ということで、元駐日韓国大使の方、浦和北Ｒ
Ｃさんがホストして大学教授になられた方など、今もた
くさん世界で活躍しています。
　そんな中でよく言われるのが寄付をしていただきたい
ということが一番なのですが、米山の事業そのものを理
解していただくということが大事だと思います。年度計
画書には寄付目標額が１人20,000円以上と書かれて
いますが、普通寄付とあわせて25,000円以上となりま
す。いつも全国34地区の中で2770地区は一人あたりの
寄付額がだいたい全国２位になっています。非常に多く
の寄付をいただいています。セミナーの、グループセッ
ションの中で、１人25,000円以上はもちろんですが、
なるべく多くの人に寄付をいただきたいということで、個
人の寄付率は58.3％になっていて、上位の地区に比べ
ると比率が低いということで、上尾ＲＣでも限られた方
に寄付をお願いしていますので、個人のパーセンテージ
でいうと31.4％になっています。クラブによっては全員
から頂いているところもあります。個人の寄付率をぜん
たいでは70％にしたいということです。
　寄付の金額によって奨学生の人数も決まり、この地区
には29名の留学生が採用されています。この人数は日
本全国で６～７位で、いちばん多い地区は約40名です。
今年も寄付のお願いをさせていただいていますが、ガバ
ナー公式訪問までには達成率を100％にしたいと思い
ます。

管理運営部門　クラブ管理運営委員会　藤村作副幹事
　８月９日、私と齋藤会長
と宇多村会員の３人で行っ
てきました。管理運営部門
は何をしているのか、今年
のロータリーのテーマに基
づいて挨拶があり、濱野ガ
バナーから地区活動方針にある「ロータリーは人づくり
　そして奉仕」とはクラブを活性化させることだとお話し
がありました。そのためには、例会の出席率を上げるこ
と、会員増強がよくできていること、退会する会員が少な
いこと、奉仕活動が活発なクラブ、奉仕活動に参加する
会員が多いクラブ、若い会員が多いクラブなどが挙げら
れました。
　部門担当の方からの話で、今年のテーマとして４点挙
げられています。会員の基盤を維持拡大する、地元地域
ならび他の国々の地域社会に於いて奉仕プロジェクト
を実施し成果をもたらす、資金面およびクラブプログラ
ムへの参加をしてロータリー財団を支援する、クラブレ
ベルを超えてロータリーに於いて奉仕できるリーダーを
育成する、とあります。
　具体的には管理運営部門としてクラブ活性化委員会
とＲＬＩ運営委員会という２つの委員会がありますので
それぞれについて細かくお話しを聞きました。クラブ活
性化委員会では、ロータリーデーの開催を支援してくだ
さいということでした。ロータリーデーのアンケートでは
各クラブのロータリーデーの内容をだしているが、当ク
ラブはまだ内容が出ていませんでした。「活性化」につい
ては戦略をたてているクラブが紹介され、川口モーニン
グＲＣさんはメイクアップツアーを行う、大宮西ＲＣさん
はピンクリボンデ―に参加を行う、人を増やすためには
会員が１人ずつ紹介し倍増しましょう、といった話があ
りました。ＲＬＩについては私も今年は参加予定です。

管理運営部門　宇多村海児会員
　藤村副幹事が仰られた
ように私もセミナーに参加
してきました。
　内容について、須賀部門
委員長さんのお話しで、も
のすごいスピードで世の中
は変わっているのでロータリーも変わらなければならな
い。ロータリーが変わるということは、すなわち管理運営
部門の在り方、運営の仕方を変化させていかなければ
ならないということ。また運営を変化させていくことで会


